

# St. Ingberter Zeitung

Mit Blieskastel, Gersheim, Mandelbachtal und St. Ingbert

BLIES- UND MANDELBACHTAL

FREITAG, 6. DEZEMBER 2013

IGB NR. 283 Saarbrücker Zeitung SEITE C3

## Schutzengel zeigen Leidenschaft

Blieskasteler Verein hat 2013 mehr als 100 000 Euro Spenden gesammelt

Auf ein stolzes Ergebnis kann der Blieskasteler Schutzengelverein zurückblicken: Mehr als 100 000 Euro hat er dieses Jahr gesammelt und für schwer kranke Kinder wieder ausgegeben. Und die Hilfe geht weiter.

Von SZ-Mitarbeiter  
Fredi Brabänder

**Blieskastel.** Auf ein stolzes Ergebnis von mehr als 100 000 Euro im Jahr 2013 konnte der Vorsitzende des Blieskasteler Schutzengelvereins, Klaus Port, vor wenigen Tagen im Rahmen einer Mitgliederversammlung zurückblicken. Diesen Betrag hat der Verein an Spenden eingenommen und zu Gunsten schwer kranker Kinder wieder verausgabt.

Um die Hilfen zu gewähren, ist der Verein sehr rührig, veranstaltet Aktionen wie zum Beispiel den Blieskasteler Schutzengellauf, an dem sich in den vergangenen Jahren jeweils rund 1000 Menschen beteiligt haben. Oder er beteiligt sich an Veranstaltungen wie Altstadtfest, Bauernfest oder Christkindmarkt und erzielt dabei Einnahmen aus Spenden oder Verkaufserlösen. Beim Wettsingen an einem Blieskasteler Drogeriemarkt erzielte der Verein vor wenigen Wochen 400 Euro und mit einer Zumba-Party rund 1250 Euro: Keine Gelegenheit wird ausgelassen, um Spenden zu erzielen. Port erinnerte in seinem Rückblick an große Projekte wie Aufzugsanlagen für zwei Kin-



Klaus Port (links) übergab Spenden an (von rechts) Sandy Märker, Ursula Haier und Peter Scheller. 1111 Euro gingen von BKG-Präsident Elmar Becker (Zweiter von links) an den Verein. FOTO: BRABÄNDER

der in deren Elternhaus oder an Hilfen bei Umbaukosten zur Herstellung eines behindertengerechten Badezimmers und viele andere Projekte. Dabei beschränkt sich die Hilfe des Vereins nicht auf die einfache Bereitstellung der Geldbeträge, in manchen Fällen sind Vorstandsmitglieder auch bei der Vorbereitung und Umsetzung der Maßnahmen behilflich. Doch auch viele kleine Hilfen gewährt der Verein, wenn die Eltern dazu finanziell nicht in der Lage sind, zum Beispiel

Fahrtkosten für einen Ferientaufenthalt oder den Zuschuss für die Anschaffung einer Brille. In vielen Fällen kann der Verein schnell und unbürokratisch helfen, selbst die Gewährung von Leistungen einer Krankenkasse konnte der Verein durchsetzen, wie Port stolz berichtete.

Mit seiner intensiven Öffentlichkeitsarbeit berichtet der Verein ausführlich über den Spendeneinsatz, und die Menschen können auf diese Weise direkt am Schicksal der betrof-

fenen Kinder teilnehmen. Die gute Arbeit des Vereins bewirkt natürlich, dass Firmen, Vereine und Verbände Erlöse aus Veranstaltungen dem Schutzengelverein zur Verfügung stellen. So nahm der Präsident der Blieskasteler Karnevalsgesellschaft, Elmar Becker, die Gelegenheit wahr, dem Verein einen Betrag von 1111 Euro zur Verfügung zu stellen, wobei es sich um den von der Blieskasteler Volksbank aufgerundeten Erlös aus der Sessionseröffnung im November handelte.